

誠実に！真剣に！情熱を持って！まさのぶ通信

発行：おりはら政信市議会議員 山形市沼木863-2 TEL:023-643-5094

Vol. 11

2015.11.25

佐藤孝弘山形市長の執務室を表敬訪問！



9月13日に投開票された、山形市長選挙で、自民党・公明党が推薦した佐藤孝弘氏が梅津庸成氏と五十嵐右二氏を破り初当選を果たしました。梅津氏との差は1773票とまさに激戦と言うに相応しい戦いで

ありました。党员・支持者の皆様のご支援に心から感謝申し上げます。

議員定数33と言う中、佐藤市長を支える自民党の翔政会13名と公明党山形市議団3名からすると過半数を確保出来ない状況ですが、佐藤市長が掲げられた「健康医療先進都市」をめざし、3人が一致団結して、市民の皆様の安全・安心、そして様々な課題解決に向けて全力で戦ってまいります。

公明党山形市議団で先進地に行政視察！



11月10日(火)から12日(木)にかけて、会派結成後初となる公明党山形市議団の行政視察を行わせていただきました。

視察地は、静岡県熱海市、静岡県三島市、愛知県尾張旭市です。（＊写真は愛知県尾張旭市のマスコット、あさぴーです。）

静岡県熱海市では「シティプロモーション事業」を、静岡県三島市では「スマートウェルネスみしま推進事業」を、愛知県尾張旭市では「あさひAEDサポート事業」について、それぞれの取り組みを学んできました。

特に、コンビニへのAED設置については、武田新世議員が一般質問で取り上げましたが、当時の当局の考え方は消極的でした。今回、様々なことをお聴きしましたがこれらを参考に山形市内のコンビニ全店舗にもAEDが設置なるよう、粘り強く訴えて行きたいと思います。

佐藤新市長は「健康医療先進都市を目指す」としていますが、今までの取り組みを精査すると共に新しい感覚を持つ若手職員からの提案とやる気を引き出し、山形らしい新しい施策を期待したいと思います。

横山信一参議院議員と放課後デイサービス事業所を視察

10月13日(金)、今年4月に開所した、放課後等デイサービス「まなびのへやバンビーナ松原」（代表：佐藤奈々子）に、横山信一参議院議員（明年の参議院選挙候補者）と公明党山形市議団（折原政信、武田新世、松田孝男）とでお邪魔し、施設を見学させて頂きながら今後の課題等をお聞きしてきました。



仙台・福島・山形『三市友好の桜』を植樹！

11月11日に霞城公園の「桜の園」に植樹された『仙台・福島・山形三市友好の桜』の前で公明党山形市議団の記念撮影を行いました。2009年、私が仙台・福島・山形市議会広域観光連携推進協議会会长を務めていた時に「桜の苗木を相互に寄贈してはどうか」と提言。各市の担当部署の協力を得ながらこのような運びとなっており、三市友好の桜には感慨深いものがあります。

